
第１２４０回例会 ２０１１年７月７日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

唱 和 ｢ロータリーの綱領｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 佐野英之第７Ｇガバナー補佐 見澤裕喜第

７Ｇ幹事 杉本榮次第７Ｇ会計(秦野) 海平平太郎秦野中

ＲＣ会長 和田彰久秦野中ＲＣ幹事 栗原和子さん(秦野)

祝結婚記念日 菊池君(７／５)

祝誕生記念日 ≪会員≫西村君(７／９) ≪奥様・ご主人≫

前君(７／７) 古谷さん(７／８) 瀬戸君(７／２１)

祝創業記念日 加藤君・兒玉君・瀬戸君(７／４)

☆バッジ交換☆

神崎達朗会長 ⇔ 高橋幸雄直前会長

◎佐野英之第7グループガバナー補佐挨拶

見澤裕喜第7グループ幹事挨拶

杉本榮次第7グループ会計挨拶

７月より第７グループガバナー補佐を任命されました。

第７グループの伝統の継続をモットーに、会長・幹事の議

長役として会長・幹事会での事項はガバナー補佐会でガバ

ナーに的確に伝え、ガバナーよりの伝達事も皆様に報告し、

風通しの良い地区運営に努力していきたいと思います。皆

様のご指導を賜り、一年間宜しくお願い致します。

第７グループは３名で活動させて頂きますので、宜しく

お願い致します。

会員数 41名
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[ [事後] 北村(ま)さん

高橋(幸)君 諸星

(道)君(秦野中)

本
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の
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７月１４日(木)

○ クラブ協議会

年間計画発表

(各委員会)

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

７月２１日(木)

○ クラブ協議会

年間計画発表

(各委員会)

出席数 36名

出席率 87.80％

前々回

の修正

82.92％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー



◎海平平太郎秦野中ＲＣ会長挨拶

和田彰久秦野中幹事挨拶

第３４代会長・幹事を任命されました。日頃、秦野名水

ＲＣへのＨＰを見せて頂き、素晴らしい活動をしていらっ

しゃる事、私どものクラブも見習わなければと思います。

秦野３クラブ合同事業は麻薬撲滅キャンペーン、ゴミゼ

ロキャンペーン、３クラブ合同新年会等があります。来年

の２月のＩＭはホストクラブとして高橋捷治実行委員長で

開催致します。ご協力よろしくお願い致します。幹事共々

一年間宜しくお願い致します。

○ ガバナー事務所より

１、ロータリー東日本震災復興基金補助金申請について

２、広報委員会からのお知らせ及び２７８０地区ＷＥＢ

サイト ロータリアン検索ネットワーク サポータ

ーの案内

○ 小泉俊久君は今年度より名誉会員になりました。現在、

鶴巻温泉病院に入院中。明後日、直前会長とお見舞い

に行って参ります。

[週報受理] 平塚

[受付文書]

○ ロータリー米山記念奨学会より、2011年度上半期普通

寄付金のお願い

[本日の配布物] ｢クラブ委員会活動計画書｣ ｢秦野ＲＣ

創立５０年史｣ ｢ロータリーの友｣ ｢ガバナー月信｣

○ 例会終了後、理事会を開催致します。今後、検討事項

は事前にお知らせください。

○ 佐野英之第７Ｇガバナー補佐、見澤裕喜第７Ｇ幹事

杉本榮次第７Ｇ会計(秦野) ｢年度初めの挨拶のため

３人で訪問させて頂きました。これからの１年間、頑

張りますので、宜しくお願いします｣

○ 海平平太郎君 和田彰久君(秦野中ＲＣ会長・幹事)

｢お世話になります。今日はご挨拶に参りました。よろ

しくお願い申し上げます｣

○ 栗原和子さん(秦野) ｢お世話になります｣

○ 神崎達朗君 ｢いよいよ神崎・小清水年度が始まりまし

た。１年間ご協力よろしくお願いします｣

○ 小清水正義君 ｢佐野ガバナー補佐、ようこそおいで下

さいました。本年度、ご指導よろしくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢７月初旬から猛暑続きですが、今日から

神崎・小清水年度ですね…。全員で協力、守り立てて

行きましょう｣

○ 諸星常平君 ｢神崎会長、小清水幹事、１年間宜しくお

願いします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢創業記念日と妻の誕生祝いのお祝いを

ありがとうございます｣

○ 瀬戸 誠君(前年度親睦委員会) ｢前年の親睦委員会

です。前年の歓迎会の残金をスマイルします｣

○ 高橋幸雄君 ｢神崎会長、小清水幹事、１年間宜しくお

願い致します。前年度のスマイルが２７０万以上にな

りました。皆様に感謝します｣

○ 古谷スミ子さん ｢先日６／３０には理事会、そして会

員の皆様より素晴らしいお心遣いを頂き、また、本日

は夫の誕生祝いをありがとうございます。神崎・小清

水年度の出航をお祝い申し上げます｣

○ 菊池文男君 ｢2011～12 年度いよいよスタートですね。

会長・幹事、役員のみなさん、１年間頑張りましょう。

また、本日は、結婚祝いありがとうございます。４４

年になりました｣

○ 西村隆之君 ｢誕生日祝い、ありがとうございます。父、

母、家族に感謝する一日にします｣

○ 前 肇君 ｢記念日ありがとうございます。なんと！！

ビンゴです。スマイルします｣

○ 加藤一也君 ｢創立記念日、ありがとうございます。ま

だまだ１８年。開業してから、１９年目に入りました｣

○ 兒玉秀夫君 ｢記念日ありがとうございます｣

○ 関野慶治君 ｢神崎会長、小清水幹事、頑張って下さい｣

○ 原 郁夫君 ｢神崎年度のスタートを祝って｣

○ 河野治男君 ｢神崎・小清水年度、本年もよろしく！｣

○ 多田嘉之君 ｢神崎・小清水幹事、一年間頑張ってくだ

さい｣

○ 三留文雄君 ｢毎日暑い日です。バラの花も剪定に入り

ます。誕生日の花も７月分をまとめて頂きました｣

○ 安部信三君 ｢新年度です。スマイルします｣

○ 高橋修平君 ｢神崎会長、小清水幹事、１年間元気で楽

しんでください｣

○ 大屋富茂君 ｢神崎・小清水年度のスタートです。たの

しい１年間に致しましょう｣

○ 今井茂文君 ｢神崎会長、小清水幹事、１年間頑張って

ください。期待しています｣

○ 大津俊彦君 ｢神崎会長・小清水幹事、門出をお祝いし

ます。１年間宜しくお願いします｣

○ 山口光弘君 ｢神崎会長、１年間宜しくお願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢神崎会長、小清水幹事、１年間宜しく

お願い致します｣

○ 諸星道治君 ｢神崎年度、きょうからスタート。一年間

宜しくお願いします｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢神崎会長・小清水幹事、理事役員の皆様、

この一年、頑張ってください｣

○ 相原 宏君 ｢今年度より１００％出席を目指して頑

張ります｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日は七夕ですね。昨日は父の命日

でした。先週１周忌の法要も無事にする事が出来まし

た。早いものです。１年前も暑い中、皆様には通夜、

告別式とご参列して頂きましてありがとうございまし

た。心ばかりですがスマイルさせて頂きます｣

○ 百瀬正子さん ｢今年度もお手伝いできそうです。１年

スマイル報告

会長報告

幹事報告



間宜しくお願い致します｣

合計164,000円

神崎達朗会長と小清水正義幹事

○ 神崎達朗会長

2011-12年度、神崎・小清水年度がはじまりました。理

事・役員、委員会委員長、並びに会員の皆様、１年間宜し

くお願いします。

東日本大震災後、経済活動が停滞しています。こんな時

期だからこそ、総力を挙げてそれぞれの企業活動に、また、

ロータリー活動に、地域の発展に、努力をしましょう。ロ

ータリアンは事業に仕事に成功した人たち、と言われてい

ます。しかし、ロータリー活動は経済動向と無関係という

わけにはいきません。自分の商売がうまくいかなければ、

気分が消沈するだろうし、消極的になります。ロータリー

活動もしかりです。まず自分自身の仕事を成功させましょ

う。こんな時期だからこそ、全力を挙げてそれぞれが企業

活動に邁進しましょう。

今年のＲＩのテーマは｢心の中を見つめよう 博愛を広

げるために｣です。重点テーマは｢家族｣｢継続｣、そして｢変

化｣を掲げています。カルヤン・バルネジーＲＩ会長は、ま

ず、自分自身を見つめなおし、自らが抱く望みを理解しよ

う、そして強くなろうと言っています。自分が強くなれば、

共に生きる人々や家族も強くなり、強い家族を土台として

前進して行くことができるのです。

私たちが一番得意とする所を継続して行く事、変える必

要がある事は変えるという事、私たちは皆、ロータリーの

奉仕で成功を収めてきました。変える必要があるという事

は…、変える必要があるという事は……。ロータリーは今、

大きく変わろうとしています。我が秦野名水ＲＣも四半世

紀を迎えようとしています。自分自身のロータリー活動を

見つめなおし、見つめなおす時期にあると思います。

指針

１ クラブ内外の幅広い人たちの卓話を聞く機会を増やし、

例会を楽しく充実したものにする。長い間当クラブで助

成しているちっちゃな星の会作業所、みのりの家両所の

責任者をお呼びしてお話を聞く。１０年以上にわたり助

成しているのにもかかわらず、両所の形態、内情をほと

んど知りません。両所のお話を聞く事で知識を深めたい

と考えています。

２ 秦野名水ＲＣ定款の第８条出席一般規定の⑤と⑥規定

を活用して、委員活動を活性化する。ルーズにならぬよ

う、テーマ、時間等厳正に行い、会長・幹事、もしくは

担当理事が必ず同席する。この場合、費用は自前となり

ます。

３ 最近では純増という言葉が定番になっています。それ

だけ退会を出さないように、ということでしょう。退会

防止、と一言で言いますが、退会したいという人を引き

とめる事は非常に難しい。今年度増強委員長をお願いし

た高橋修平さんはバイタリティに富み、積極的です。必

ずや目標を達成すると信じていますが、入会希望者を探

すのも、退会者を出さないようにするのも、会員全員に

お願いしたい。常に頭の片隅に入会と退会防止を入れて

おいてください。お願いします。

４ 長期の目標を立てる。会員数、出席率、奉仕活動内容、

奉仕活動の金額、数字で表す事はむなしさを感じます。

目標を立てることにはどうしても棚卸が必要になって

きます。秦野名水ＲＣの将来像を何処に求めるのか。会

員全員のコンセンサスが必要です。

今回の東日本大震災に被災された方々に心よりお見舞

い申し上げます。これからも物心両面からの息の長い支

援活動が必要だと思います。被災者自らが復興に立ち上

がれる心の支えになる様な支援が出来たらと思います。

その支援活動が会員相互の親睦につながるものである

事が望ましいと思います。

さて、例会の進め方ですが、例会はネクタイ着用とし、

例会時間内は禁煙とします。例会は毎週木曜日の１２：３

０点鐘とします。点鐘後、月の最初の例会日には、君が代、

ロータリーソング、ロータリーの綱領を唱和します。ソン

グリーダーは北村まり子さんにお願いします。ロータリー

の綱領は大屋会場監督にお願いします。月の終わりの週に

は４つのテストを唱和します。この後、お客様の紹介を行

い、食事といたします。再開後、会長報告、幹事報告を続

けて行います。記念日のお祝いをして、スマイルの報告を

行い、出席報告を行います。委員会及びその他の報告を行

い、卓話、協議会、クラブフォーラム、その他、点鐘で閉

会という事になります。ここまで前年と変わらない、とお

っしゃるかと思いますが、少し変えました。会長報告と幹

事報告を続けて行います。報告がだぶっても漏れのないよ

うにしたいからです。

これで終わりますが、ロータリー１００年の歴史の中に、

ロータリーの道、王道というものがあれば、それを踏み外

さないよう進みたいです。秦野名水ＲＣに在籍する事が、

在籍している事が誇りに思えるようなクラブにしたいと思

います。

○ 小清水正義幹事

神崎会長の方針に従い、全力でバックアップしていきま

す。皆様のご協力により、楽しい例会を目指したいと思い

ますので、宜しくお願い致します。

就任挨拶


